

Imlage 2 zu Top 7

E. 5.2.09 

Ahrensburger Turn-und Sportverein von 1874
Reeshoop 48
22926 Ahrensburg

**An den Ausschuss für Bildung,
Kultur und Sport der
Stadt Ahrensburg
Rathaus**

Ahrensburg, 05.02.2009

Betr.: Stormarnplatz

Sehr geehrte Damen und Herren,
im Zusammenhang mit der Planung zur zukünftigen Verwendung der Fläche des Stormarnplatzes 1 (Bau des Rantzauhauses, Gestaltung eines Stormarnparks) mache ich Sie darauf aufmerksam, dass dieser Platz nach wie vor für den Punktspielbetrieb von drei Ahrensburger Fußballvereinen dringend notwendig ist. Während der laufenden Saison wird er von 7 Mannschaften planmäßig an den Wochenenden benutzt!

Insgesamt benutzen ca. 700 Fußballer die kommunalen Sportanlagen, über 30 Mannschaften sind bei den Verbänden angemeldet, darunter auch Mädchen-Mannschaften.

Wir rechnen damit, dass schon für die kommende Saison 2009/10 weitere A – Jugendmannschaften in den Spielbetrieb auf den Stormarnplätzen eingeplant werden müssen, weil der Sportplatz am Reeshoop hinter der Schlossschule nicht die erforderlichen Maße hat, die von den Fußballverbänden gefordert werden.

Wenn der Platz 1 entfällt, kann er nicht durch vermehrte Nutzung der Stormarnplätze 2 und 3 ersetzt werden, denn die geltende Lärmschutzordnung verbietet eine gleichzeitige Nutzung. Hier sollten wir gemeinsam mit dem Bauamt eine Neubewertung der tatsächlichen Emissionbelastung anstreben. Der Wegfall des Platzes 1 vergrößert das bestehende Defizit an Sportplätzen in Ahrensburg auf dann 2.5 Plätze, wie im städtischen Gutachten hinlänglich dargestellt!

Deshalb stellt der Ahrensburger TSV – auch im Namen der Kickers und des FCA – den Antrag auf Schaffung eines Ersatzplatzes, der für den Ligaspielbetrieb geeignet sein sollte und zeitgleich mit dem Baubeginn des Rantzauhauses bzw. des Stormarnparks fertig werden sollte.

In diesem Zusammenhang sollte auch geprüft werden, ob der Sportplatz am Reeshoop geeignet wäre, als Ersatzplatz ausgebaut zu werden. Vielleicht sollte aber auch die Rechtslage überprüft werden, um z. B. den Sportplatz am Schulzentrum am Heimgarten doch noch für den Vereinssport nutzen zu können.

Mit sportlichem Gruß

Klaus Guttenberger

- Vorsitzender -